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Spettabile Giampi Michelusi, ci rivolgiamo a lei in quanto Candidato Sindaco alle
prossime elezioni comunali a Thiene.
Vorremmo conoscere la sua posizione e quella della sua lista, su alcune questioni
che riguardano la salvaguardia ed il benessere degli animali.
Di seguito le proponiamo alcune domande che ci consentiranno di  conoscere e
approfondire i vostri progetti in questo campo.
Per noi e per i suoi elettori, le sue risposte e gli impegni  che si prenderà, sono un
riscontro importante che divulgheremo attraverso i nostri canali.
Le anticipiamo fin da adesso che Enpa Thiene Schio è disponibile a collaborare per
la realizzazione di qualsiasi progetto che possa migliorare la vita degli animali.

1) Il Comune di Schio sta realizzando un’area socio-didattica adibita a canile, che
servirà i 32 Comuni dell'Alto Vicentino, ma non esiste ancora una struttura gattile,
come invece esiste in molte altre realtà e i gatti vengono lasciati per strada o affidati
alla sola iniziativa dei volontari, anche quando bisognosi di cure o troppo piccoli per
sopravvivere.
Intende impegnarsi per la realizzazione di un Gattile nell'Alto Vicentino
affidando la gestione ad un'associazione animalista riconosciuta a livello
nazionale?
Se sì in che tempi e in che modo? Ha idea di un’area che potrebbe essere
dedicata a tale scopo?

Posso garantire che ne avevamo discusso in sede istituzionale a seguito della
situazione creatasi in zona ex-Comboniani: mi sono recato personalmente con
l’assessore Savio e si stava ipotizzando un’area comunale ben definita. Sarà utile
pertanto valutare insieme questa possibilità condividendo una proposta perseguibile.
Nel mio programma è inoltre inserito un punto che riguarda le sterilizzazioni, in modo
che il Comune faccia al meglio la sua parte, sia nella collaborazione con Ulss che
come comunicazione e sensibilizzazione dell’importanza della sterilizzazione.

2) I circhi che utilizzano animali sono una realtà insostenibile in un Paese civile. In
molti Paesi europei sono vietati, in Italia, purtroppo, sono ancora permessi. Sembra
ci sia un disegno di legge che ne propone la messa al bando, ma nel frattempo, un
Sindaco può fare molto.
Alcuni Comuni limitrofi si sono già attivati.
Intende predisporre un regolamento severo e restrittivo per i circhi che
utilizzano animali in modo da dissuaderli dall’accamparsi nel territorio
comunale? Se si,in che tempi e con che tipo di provvedimenti?
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Agli spettacoli circensi ci sono andato quando ero piccolo e, onestamente, mi hanno
sempre fatto una gran pena gli animali utilizzati per questo genere di esibizioni. Ero
piuttosto attirato dagli artisti e dai clown. Quindi sarà mio compito modificare l'art. 16
del regolamento comunale sui pubblici spettacoli inserendo il divieto di utilizzare
animali.

3) Intende adottare un Regolamento di tutela degli animali come fatto in altri
Comuni?
In questo Regolamento potrebbero essere indicate chiaramente le seguenti
disposizioni:
- le condizioni di detenzione per ogni specie
-le misure minime per i box dei cani
-l’obbligo del microchip e della sterilizzazione dei gatti che vengono lasciati liberi di
girare ( questa sarebbe una svolta importantissima nella prevenzione del
randagismo e un enorme risparmio di spesa per tutti quei gatti incidentati le cui cure
sono attualmente in carico ai Comuni e mai rivendicati dal proporietario. Come, per
esempio ha fatto il Comune di Verona).
Intende impegnarsi su quanto indicato? Se si, su cosa e in che tempi?

La tutela degli animali è una cosa per me fondamentale ed è condivisa dalla squadra
intera. Sono consapevole che sia importante adottare un regolamento a tutela degli
animali con chiare e precise disposizioni, ma sono anche convinto che ciò debba
essere fatto condividendo obiettivi, condizioni, misure insieme ad associazioni
riconosciute, come la vostra, che costituiscono la parte tecnica ed informata sul
tema.
Non mi è possibile ora determinare tempi, ma posso garantire che sarà un
argomento di cui occuparsene fin da subito considerato che, in caso di continuità
amministrativa, saremo pronti a operare immediatamente.

4) La sterilizzazione delle colonie feline del suo Comune, attualmente viene affidata
in toto al servizio veterinario dell’ulss per la parte medica mentre le associazioni si
occupano della cattura , della degenza e della liberazione. Il numero dei gatti
sterilizzati dal servizio veterinario è irrisorio rispetto alla popolazione felina.
Intende promuovere la cura e la sterilizzazione delle colonie feline presenti nel
suo territorio? Anche con lo stanziamento di fondi specifici?

La sterilizzazione dei gatti, come spiegato nel punto 1, è un obiettivo specifico del
mio programma e di conseguenza farò tutto quanto è nelle mie possibilità di sindaco
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per ottenere quanto necessario ad avere il maggior numero di gatti sterilizzati a
fronte di spese necessarie e ben individuate (anche con stanziamento di fondi).

5) Intende mantenere l'attuale regolamento comunale che obbliga tutti i
possessori di cane a girare portando sempre con sé, in ogni zona del Comune,
una bottiglia di acqua per le deiezioni liquide?

Per la bottiglietta d'acqua ritengo sia un atto di civiltà; al giorno d'oggi è diventato un
oggetto che si trova in tutti i negozi o supermercati che trattano prodotti per animali,
ma anche on-line (Arcaplanet, Pet Boutique, Zampando, Amazon, ecc.)
Fra l'altro è previsto dalla sentenza numero 7082/2015 della Corte Cassazione che
ha stabilito che quando si porta a passeggio il proprio cane bisogna essere muniti
con dell'acqua con cui poter pulire il tutto, soprattutto quando l'animale alza la sua
zampetta o su un palazzo o su un auto.

6) Intende promuovere azioni di sensibilizzazione, manifestazioni, convegni,
sul tema del benessere animale e sulla convivenza uomo-animali in città?

Sono assolutamente disposto a farlo, soprattutto se in collaborazione con
associazioni competenti in materia, perché ritengo importante la sensibilizzazione
anche su questa importante tematica.

7) Intende emettere ordinanze che vietino l’esplosione di botti, dannosi per
animali e umani in situazione di fragilità?

Dei botti di Capodanno ne farei volentieri a meno, sono un incubo per i nostri
animali, che molto spesso vivono questa situazione in maniera drammatica.
Il problema rimane sempre quello sanzionatorio, ossia, se il Sindaco firma
un'ordinanza di divieto chi va poi a controllare che la stessa sia rispettata?
La questione si traduce, secondo me, nella prevenzione e nell'educazione delle
persone che devono essere informate sugli effetti collaterali che provocano i botti nei
confronti degli animali.
Sono pertanto disponibile a organizzare una corretta comunicazione, mettendoci la
faccia in prima persona, per far capire i danni arrecati agli animali.

8) Nel suo programma ci sono punti che riguardano esplicitamente gli animali?
Se si quali?

mailto:thiene@enpa.org
http://www.enpathiene.org


Ente Nazionale Protezione Animali
Sezione di Thiene - Schio
Piazza Aldo Moro, 4 · 36010 Zanè (VI)
Email: thiene@enpa.org · Sito web: www.enpathiene.org

In primis la sterilizzazione dei gatti per evitare gli abbandoni dei cuccioli. Ma è un
tema sul quale mi sento coinvolto e che può essere quindi integrato condividendo le
specifiche tematiche.

9) Infine una domanda personale. In casa sua ci sono animali domestici? Se si,
quali?

Al momento non ho animali domestici. E’ stata una scelta dovuta ad impegni familiari
che sono cresciuti con il tempo. Ho avuto un Siberian Husky per 13 anni e dopo la
sua morte abbiamo deciso, nostro malgrado, di aspettare un po’ prima di prendere
un altro cane.
Sono consapevole che la scelta di avere un animale domestico debba essere
ponderata e ragionata: un animale necessita di attenzioni, cura, disponibilità.

Rimaniamo in attesa di suo gentile riscontro.
Cordiali Saluti
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